

Recomiendan invertir en agroproductos (El Reforma 08/10/09)

Recomiendan invertir en agroproductos (El Reforma 08/10/09) El agro mexicano es de los pocos que registrarán crecimiento, dice el Gobierno federal; prevén caída en el sector automotriz y el transporte Verónica Martínez Ciudad de México (8 octubre 2009).- Los altos precios de los commodities agrícolas y la mayor demanda de alimentos son los factores que hacen atractivo invertir en el agro durante los próximos 5 años, recomendó Bank of America Merrill Lynch. A través del análisis "Investigación en agricultura", detallan que los precios del azúcar, cocoa, soya, café, arroz, entre otros han alcanzado una estabilidad, que aunque son bajos con respecto a los registrados en 2008, son altos si se comparan con los de años previos a la crisis alimentaria. "Nosotros creemos que la agricultura es una buena opción para invertir ahora; el balance de abasto y demanda para los próximos 5 años muestra las oportunidades, así como los precios, que hoy tienen estabilidad", destaca el análisis. Hoy la necesidad de la agricultura es la inversión, agrega, ya que se debe mejorar la productividad en la misma superficie cultivada, por la mayor demanda de alimentos y de algunos insumos agrícolas para hacer biocombustibles. "Desde nuestra visión, el sector agrícola no es el único con buenas previsiones, pero sí desde un punto de vista estratégico; ya que, si se considera el incremento de este sector durante 2008-2009, aun con la crisis financiera con respecto a otros sectores, resulta atractivo", explica el análisis. El agro mexicano no es la excepción De acuerdo con previsiones del Gobierno federal, el sector agroalimentario del País será de los pocos que registrará crecimientos al cierre del año. El Tercer Informe de Gobierno, estima que el PIB del agro crezca 0.3 por ciento con respecto al año pasado, mientras otros como el automotriz, transporte, reportarán saldo negativo. En el caso de la producción agrícola, las perspectivas son que se registre un crecimiento de 2.4 por ciento. Para el Consejo Nacional Agropecuario, este momento de crisis económica resulta una fuerte oportunidad para el agro, ya que con las previsiones de que será el único en crecer, los ojos de inversión deberían estar puestos en esta actividad.